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会議の概要 

会議の名称 第１回 中学校給食あり方懇談会（生徒の部） 

 

開 催 日 時 

平成２９年７月１２日（水） 

午後２時４５分 開会 

午後４時        閉会 

開 催 場 所 茨木市立男女共生センターローズＷＡＭ 和室 

出 席 者 中学生代表２５人 

岡田教育長、京兼委員、片山委員、篠永委員、武内委員 

会議の主な 

意見 

◆中学校ごとに現在の中学校給食の良い点、悪い点を発表 

・給食の良いと思う点 

栄養のバランスが良い。 

選択制のため好きな献立の日、親が忙しい日に頼むことができる。 

家族（お弁当をつくる人）の負担軽減になる。 

汁物、デザートがついている。 

・給食の悪いと思う点 

取りに行くなどに時間がかかり面倒である。 

量の調整ができない。 

おかずが冷たい。 

自分の好きではないもの、苦手なものが入っている。 

 

◆全体的な意見 

・自分で弁当、給食を選べる現在の選択できる給食を望む意見が多数あり。 

・全員が小学校給食は好きであった。 

・中学校で小学校のような配膳する給食は大変だと思うという意見が多数あ

り。 

・昼休みの時間については、昼食の時間が短く、昼食以外にも委員会活動等

があり余裕がない。 

 

 

 

 

 

 

 

備考：事務局で、サブタイトルをつけ意見を集約しています。 


